



Iztapalapa, Ciudad de México, 08 de Octubre de 2024.

BOL. 08/081024

**INICIA ALEIDA ALAVEZ AUDIENCIAS CIUDADANAS EN IZTAPALAPA;
REITERA COMPROMISO DE NO DEJAR LAS DEMANDAS VECINALES SIN
RESPUESTA**

- *La Alcaldesa exhortó a sus colaboradores a mantener la sensibilidad y respeto que han tenido durante años de trabajo a favor de la población, pero ahora desde el gobierno*

Al encabezar su primera Audiencia Ciudadana en la Territorial San Lorenzo Tezonco, la Alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, se comprometió a atender, solucionar y, en su caso, dar respuesta y seguimiento a la brevedad a las demandas que le plantean vecinas y vecinos de la demarcación.

Informó que estos encuentros se realizarán entre las 10:00 y las 14:00 horas los lunes de cada semana, en todas y cada una de las 13 territoriales en que se divide la demarcación para cumplir el compromiso de avanzar en su transformación y mejorar la calidad de vida en ella, de la mano con quienes la habitan.

Lo anterior, independientemente de que los responsables y colaboradores de cada territorial den atención los otros días de la semana y de que tengan personal de guardia para casos de emergencia los domingos y días festivos.

En su discurso con motivo de esta inauguración ante decenas de vecinas y vecinos de las 32 colonias que abarca esta Dirección Territorial, exhortó a sus colaboradores de todos los niveles a escuchar y atender con respeto a todas y todos los ciudadanos que acuden a esta instancia de gobierno con alguna solicitud, demanda o reclamo.





Reveló que, en general, estos servidores públicos son vecinas y vecinos de Iztapalapa con amplia experiencia en el trabajo y la gestoría social, por lo que ya traen consigo la dinámica de atender las necesidades de la población.

“Les pido entonces a mis compañeros que seamos muy sensibles y respetuosos de los planteamientos que nos haga la población para darle seguimiento y no dejar nada al aire; que todas y todos ustedes den un seguimiento a lo que nos planteen en estas audiencias, porque así es como debe comportarse el gobierno del pueblo, el gobierno cercano a la gente, y es a lo que los invito”, manifestó.

Previo a esta inauguración, los Honores a la Bandera estuvieron a cargo de la Banda de Guerra de la Escuela Primaria “Juan Mata Rivera”, de la colonia El Rosario. Durante la Audiencia, la Alcaldesa Alavez Ruiz entregó mil kilogramos de vegetales cosechados en las huertos y viveros de Cuitláhuac, que opera la Dirección de Desarrollo Sustentable.

Acompañada personal de la Dirección Territorial, así como de integrantes de su gabinete y de responsables de diversas áreas en esta zona, atendió personalmente a vecinas y vecinos que solicitaron atención a diversos problemas, como agua, iluminación, limpieza, recolección de basura, drenaje y bacheo, entre otros.

--O--

